
 

Pauta da 16ª Reunião Ordinária da Plenária – 2024 1 

Data: 19 de junho de 2024 2 

I-Leitura de ata; 3 

II-Informes; 4 

III-Ordem do dia: Discussão sobre o Regimento do CME (parte VI). 5 

IV – Palavra Facultada. 6 
 7 

Ata da 16ª Reunião Ordinária Plenária – 2024 8 

         9 

Aos dezenove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, na Sede do 10 

Conselho Municipal de Educação do Recife, Av. Visconde de Suassuna, 141 – Santo 11 

Amaro, às onze horas e vinte e seis minutos, realizou-se a décima sexta reunião ordinária 12 

plenária. Presentes os conselheiros: Ana Paula de Oliveira Tavares, presidente; Wallace 13 

Melo Gonçalves Barbosa, vice-presidente; Andréa Cardoso Lopes; Elaine Oliveira Santos; 14 

Fernando José Felix da Silva; Francisco Soares de Santana; Guilherme Maciel; Isaac 15 

Machado de Oliveira; Josineide Antônia da Silva Melo; Lucas Peixoto da Silva; Mônica 16 

Barbosa da Silva e Pedro Henrique Wanderley Silva. Justificada a ausência das 17 

conselheiras Amanda Gomes Duarte, Ozanira Maria Pereira Gomes da Silva e Rosângela 18 

Maria da Conceição Santos, por motivos de saúde; Marcelo Augusto Dantas e Maria 19 

Auxiliadora Leal Campos por motivos profissionais. Dando início a sessão, a presidente 20 

cumprimentou a todos e pelo horário avançado, sugeriu que as atas fossem lidas na 21 

próxima reunião extraordinária. Todos os presentes foram de acordo. Informes. O 22 

conselheiro Isaac informou que houve mudança na Secretaria Executiva, o novo secretário 23 

será o Sr. Thiago. O conselheiro acredita que com essa mudança o setor terá uma melhor 24 

desenvoltura. Outro ponto trazido foi sobre a conferência da saúde do trabalhador; ele foi 25 

eleito delegado para representar Pernambuco  na microrregião do Nordeste. A conselheira 26 

Elaine abordou o assunto sobre a violência contra os professores e coordenadores dentro 27 

das unidades escolares. Relatou que essa semana, uma coordenadora foi agredida por 28 

uma tia do aluno, que “deu um chute ”. Em virtude desse e outros fatos, a categoria tem 29 

questionado um posicionamento da Secretaria de Educação sobre esses casos de 30 

violência, e não apenas transferir o servidor, vítima da violência.  A conselheira Andrea 31 

comentou sobre a ação da Secretaria de Educação diante dessas situações, que não pode 32 

ser apenas transferir, tem que ter outras medidas, porém acredita que essa intervenção 33 

imediata de transferir serve para salvaguardar a integridade do servidor, do funcionário. O 34 

conselheiro Lucas falou que vai se desligar do conselho,  hoje será seu último dia, pois 35 

recebeu uma proposta para atuar na prefeitura do Recife. Agradeceu a todos pelo apoio 36 

que recebeu durante o período que esteve no CME. O conselheiro Isaac elogiou a postura 37 



 

do conselheiro Lucas, desejou o melhor na sua nova trajetória profissional e parabenizou 38 

por essa nova conquista. Ordem do dia. Foi dado continuidade ao estudo do regimento a 39 

partir do artigo vinte e dois. 40 

  41 
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Com relação ao artigo vinte e cinco, o vice-presidente Wallace sugeriu que além do prazo 45 

de vinte e quatro horas para convocação das câmaras e comissões, fosse enviado um 46 

lembrete, no grupo de whatsapp,nas quintas-feiras, informando a pauta da próxima reunião 47 

para que os conselheiros tivessem mais tempo para estudar as pautas. Os conselheiros 48 

presentes concordaram.   49 
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Com relação ao artigo trinta e nove, o conselheiro Isaac trouxe a questão de como proceder 56 

a justificativa das ausências. A sua proposta foi para que enviasse email, mas os demais 57 

conselheiros, em consenso, decidiram que seria mais dinâmico a justificativa como vem 58 

sendo feito, por whatsapp, nas 24h que antecedem as reuniões e oficializando através das 59 

atas. O estudo do regimento, na data de hoje, encerrou no artigo quarenta. Nada mais 60 

havendo a tratar, a presidente do Conselho Municipal de Educação, Ana Paula de Oliveira 61 

Tavares, encerrou a reunião e eu, Maria Cellyanne Cosme, secretária desta reunião 62 

plenária, lavrei a seguinte ata, que vai por mim assinada e pelos demais conselheiros 63 

presentes.  64 
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